
 
 

 

 

 

 

 Interrogazione n. 656 

presentata in data 19 dicembre 2022 

 a iniziativa del Consigliere Cesetti 

 Stato avanzamento lavori e finanziamenti per la realizzazione del nuovo Ospedale di 
Fermo 

 a risposta scritta 

 

 

Il sottoscritto Consigliere regionale,  

 

 Premesso che: 

- in relazione al nuovo Ospedale di Fermo l’Assessore all’edilizia sanitaria, nel dare notizia dell’ap-

provazione della “variante n. 4” e della formalizzazione dell’ “acquisto di una nuova area per i 

parcheggi”, ha dichiarato che “Con la firma del rogito notarile, abbiamo dato seguito all’accordo 

di programma sottoscritto tra Regione Marche, Provincia di Fermo e Comune di Fermo, che ha 

previsto l’acquisto di un’area di circa tre ettari, per un importo complessivo di circa 600.000 euro”; 

 

- ha dichiarato, altresì, che “Altro passo avanti è stato quello dell’approvazione della Perizia di 

Variante n. 4 del valore complessivo di quasi 11 milioni di euro, che rientra all’interno di un più 

ampio programma di riorganizzazione del progetto del nuovo ospedale di Fermo”;  

 

- ha dichiarato, infine, che “La Giunta Acquaroli, dal suo insediamento ha stanziato 38,4 milioni 

di euro per garantire il completamento della struttura, comprese le varianti di miglioramento della 

viabilità di collegamento, aumentando gli stanziamenti iniziali di circa il 40%”; 

 

 

Ritenuto che: 

- contrariamente a quanto riferito dall’Assessore all’Edilizia sanitaria, dei 38,4 milioni che si asse-

riscono stanziati dalla Giunta Acquaroli: 30 milioni risulta siano stati stanziati dalla Giunta Ceri-

scioli con il bilancio di previsione 2020-2022, per l’annualità 2022, con legge n. 42 del 30/12/2019 

e 3,8 milioni risultano stanziati sempre dalla Giunta Ceriscioli nel bilancio 2019-2021 ed utiliz-

zando i Fondi di Sviluppo e Coesione (DGR n. 287 del 18/3/2019; DGR n. 970 del 5/8/2019 e 

DGR n. 339 del 7/11/2019); 

 

Considerato che: 

 

- le dichiarazioni rese a mezzo stampa dall’Assessore all’Edilizia Sanitaria sono fuorvianti e non 

rispondono al vero, mentre vi è l’esigenza che si faccia chiarezza e si renda verità e certezza in 

merito ai finanziamenti della più importante opera pubblica della Provincia di Fermo e delle Mar-

che in corso di realizzazione; 

 

- la conoscenza della entità dei finanziamenti e delle annualità di riferimento si rende necessaria 

anche per eventuali proposte di stanziamento risorse nel bilancio triennale 2023-2025 e per even-

tuali e successive proposte di variazione; 



 
 

 

 

 

 

- sussiste, pertanto, l’esigenza che questa necessaria chiarezza sia fatta direttamente dal Presi-

dente della Giunta regionale ovvero resa con un atto formale. 

 

Tanto premesso, ritenuto e considerato, 

 

INTERROGA 

 

Il Presidente della Giunta regionale, per sapere: 

- se risponda a verità che dei 38,4 milioni, che l’Assessore all’Edilizia Sanitaria asserisce stanziati 

dalla Giunta Acquaroli, 30 milioni sono stati stanziati dalla Giunta Ceriscioli nel bilancio 2020-

2022 con la legge n. 42 del 30/12/2019;  

- se risponda a verità che 3,8 milioni sono stati stanziati dalla Giunta Ceriscioli utilizzando i Fondi 

di Sviluppo e Coesione (FSC); 

- l’entità delle risorse destinate dalla Giunta Acquaroli per il completamento dell’Ospedale di 

Fermo e la data dei singoli stanziamenti e relative coperture finanziarie; 

- da chi ed in quale data è stato sottoscritto l’Accordo di Programma tra Regione Marche, Provin-

cia di Fermo e Comune di Fermo che ha previsto l’acquisto di un’area di circa 3 ettari per realiz-

zare i parcheggi in precedenza collocati in un’area in cui sono stati rinvenuti reperti archeologici 

di epoca romana; 

- in quale data è stata approvata la “Perizia di variante n. 4 del valore complessivo di quasi 11 

milioni” e con quali risorse risulta finanziata. 

 


